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Pedro Martins apresentado oficialmente como diretor-executivo de futebol do
Vasco e fala sobre Coutinho e outros assuntos
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Pedro Martins, novo diretor-executivo  de futebol do Vasco, foi apresentado oficialmente ao lado
do técnico Álvaro Pacheco na tarde desta sexta-feira. Durante a coletiva  de imprensa, Martins
respondeu a perguntas dos jornalistas sobre diversos assuntos, incluindo a negociação com
Philippe Coutinho.

Negociação com Philippe Coutinho

Quando  perguntado sobre a negociação com Coutinho, Martins expressou otimismo, afirmando
que dá para demonstrar confiança na conclusão da transferência. Ele  lembrou que o jogador
ainda tem dois anos de contrato com o Aston Villa, da Inglaterra, mas disse que o  Vasco tem
uma vantagem porque Coutinho deseja se juntar à equipe. Martins enfatizou que a discordância
na negociação não é  financeira, uma vez que o Vasco não tem planos de oferecer mais dinheiro
do que outros clubes. Em vez disso,  a conversa gira em baralho online torno do jogador
compreender o projeto atual do Vasco e a baralho online importância.
Tema Posição de Martins
Perspectiva  sobre Coutinho Otimista, confiante na conclusão da negociação
Contrato com Aston Villa Consciente do contrato de dois anos com o clube inglês
Natureza da  discordância Não financeira, relacionada ao projeto do Vasco

Outros assuntos abordados na coletiva

Além de discutir a negociação com Coutinho, Pedro Martins comentou  outros tópicos durante a
coletiva, incluindo a situação entre os sócios da SAF do Vasco, a autonomia no cargo de  diretor
de futebol, e o treinamento e possibilidade de saída do jogador Gary Medel.
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